

L'école conserve le même rythme

A LA UNE / LOT-ET-GARONNE / LÉVIGNAC-DE-GUYENNE / Publié le 05/09/2017 à 3h43 par G. B..



▲ Les élèves ont retrouvé le chemin de l'école. ©PHOTO G. B.

Hier, les élèves du regroupement pédagogique (Sivu) de Lévigac – Saint-Pierre-sur-Dropt ont retrouvé le chemin de l'école. Accueillis par les maires des deux communes, Jean-Paul Berry, pour Lévigac, et Jean-Louis Bardinaud, pour Saint-Pierre-sur-Dropt, les bambins ont fait connaissance avec l'équipe pédagogique (Anna Krüger, professeur des écoles et directrice de l'école, Sandra Lapassade et Léa Glandier professeurs des écoles).

L'école accueille 27 élèves en classe maternelle, 22 élèves en CP et CE1, 22 élèves en CE2, CM 1 et 2.

Lors de cette rentrée, Martine Davaud, conseillère municipale référente auprès de l'école, a présenté les grandes lignes de cette nouvelle année scolaire en ce qui concerne les relations entre la mairie, l'école et la bibliothèque municipale.

L'école conserve la semaine de 4,5 jours, avec les TAP (temps d'activités périscolaires) animés par l'Amicale laïque de Miramont-de-Guyenne. Si tout se passe bien, les élèves auront accès aux nouveaux bâtiments en cours de finition en janvier 2018.